

ABSTRAK

Wahyu Nur Solekah, 1940210066, Adaptasi Program Siaran Mutiara Hikmah Di Inti Media Televisi (IMTV) Semarang Dari TV Analog Ke TV Digital, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus, 2023.

Adaptasi program siaran dari TV analog ke TV digital adalah suatu adaptasi dengan kemajuan teknologi yang diterapkan pada industri penyiaran televisi yang semula menggunakan penyiaran analog kemudian berubah menjadi sistem penyiaran digital dengan menggunakan teknologi baru sehingga kualitas siaran dan gambar dapat ditingkatkan. Adaptasi program siaran yang dimaksud dalam penelitian ini adalah program acara Mutiara Hikmah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana adaptasi program Mutiara Hikmah dari di IMTV Semarang dari analog ke digital dan faktor penghambat adaptasi program siaran Mutiara Hikmah di IMTV Semarang dari analog ke digital. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara observasi langsung ke lapangan. Melalui metode wawancara, observasi dan dokumentasi, penulis menggali informasi dengan dua informan antara lain direktur IMTV Semarang dan pimpinan redaksi IMTV Semarang.

Hasil dari penelitian menunjukkan beberapa proses yang dilakukan dalam melakukan adaptasi dari TV analog ke TV digital yaitu membutuhkan peralihan peralatan tambahan secara menyeluruh dari segi produksinya hingga penyiarannya, IMTV Semarang harus beradaptasi dengan alat digital yaitu *multipler* dan mengoptimalkan sosial media untuk program acara Mutiara Hikmah seperti *youtube*, *Instagram* dan *Tik-tok* karena selama ini belum maksimal. Faktor penghambat adaptasi tersebut; 1) *crew* yang kurang memadai karena sebelum beralih ke sistem digital program acara di IMTV Semarang tidak terlalu banyak namun setelah beralih ke digital ada beberapa program baru yang ditambahkan. Sehingga IMTV Semarang harus membuka lowongan untuk *Freelance*. 2) IMTV memiliki kendala dalam jam siarannya yang harus berbagi dengan BTV namun dengan begitu IMTV tidak merasa keberatan karena memiliki banyak waktu untuk membuat program acaranya. Kendala lain juga sempat dirasakan oleh IMTV Semarang yaitu alat yang digunakan saat melakukan uji coba bisa namun setelah 24 jam alat tersebut mati.

Kata Kunci : Adaptasi Program Siaran, Penghambat Adaptasi, Siaran Analog dan Digital